
 

 

 

 

第２４７号 ２０２５年５月 

■総会と第２４7 回例会記録 

・日 時 2025 年 4 月１６日（水） 18：00～19：50  

・場 所 神戸市外国語大学サテライト  ・参加 2１名 

・テーマ 年次総会＆意見交換会 

「おおみ八景」とよもやま話 

・進行役 大塚映二（西神ニュータウン研究会世話人） 

□年次総会 

 ・昨年度の事業報告、会計報告、世話人選出、今年度活動予定について、世話人会から報告と説明があ

り、いずれも拍手で承認されました。 

 ・新たに代表世話人に石井敬三氏が選出されました。笹原和喜男氏と大塚映二氏は引き続き代表世話人。

代表世話人だった橋本彰氏が副代表に回りました。 

 ・会計より、昨年度からユニティの改変に伴い、会議室の無償使用ができなくなったためやむを得ず会費

を値上げしたが、それでも若干の赤字基調であることが報告されました。当面試行錯誤を続けます。 

 

□「おおみ八景」とよもやま話 

・「おおみ八景」は近江八景と懸けたダジャレで、大海一雄氏が遺した大量のスライド写真から選んだもの。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 須磨海岸部にあった神戸市長公館（現存せず）     阪神・淡路大震災で６階が潰れた神戸市２号館 

・なくなったのが惜しい。残っていれば文化財。    ・地震発生当日、大海さんは奥様の運転で都心ま 

で出たそうです。被災直後の貴重な写真。 

西神ニュータウン研究会 会報 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

雌岡山（左）と雄岡山（右）                端谷城跡（櫨谷町） 

・西神地域を象徴する美しい風景           ・私有地のため見学会は実現できていない。 

・雄と雌では一般に雄の方が高いが、ここは雌岡山   ・バス便が極めて不便で行きにくいが、見学会が

の方が少し高い。                  できればいいなと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

タウンハウス 名谷 16 団地              タウンハウス 西神 1 団地和風 

・須磨ニュータウンで展開されたタウンハウス     ・和風にしつらえた意欲的なタウンハウス 

タウンハウス 西神 8 団地              シアトルヴィレッジ（輸入住宅） 

※タウンハウスに関して、当時のいきさつやメリット・デメリットその他、参加者から多くの意見や感想が

続出しました。こんなに関心が高いとは思いませんでした。改めて例会で取り上げたいと思います。 

 

□その他の意見 

・総会で会議室の使用料で苦労しているという話があったが、どんな検討をしているか教えてほしい。 

→西区文化センターの借上げや区役所、なでしこ芸術文化センターを無料で貸してもらうなど。思案中。 

・コープこうべがカルチャーセンターを閉鎖するなど合理化しているが、そこを安く借りられるかも。 

西神南＝セリオのコープについて調べてみる（炭谷氏）。 

                                        （文責 大塚） 

 西神ニュータウン研究会     http://seishin-ntken.net 
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